
Protokolleintrag vom 28.09.2022

2022/257
Schriftliche Anfrage von Dominik Waser (Grüne) und Anna-Béatrice Schmaltz (Grüne) vom 15.06.2022:
Energiesparmassnahmen durch Verhaltensänderungen, Möglichkeiten zur Reduktion von Erdöl und Erdgas in der Stadt und
der Verwaltung sowie Haltung zu den Empfehlungen der internationalen Energieagentur (IEA)

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 858 vom 14. September 2022).


